

*Cuba félicite le peuple et le  
gouvernement du Mexique à  
l'occasion de sa fête nationale*

---



La Havane, 16 septembre (RHC) Cuba a félicité aujourd'hui le peuple et le gouvernement du Mexique à l'occasion de sa fête nationale, où l'on commémore le 213e anniversaire du cri d'indépendance de ce pays d'Amérique latine.

Dans une publication sur son compte sur le réseau social X, anciennement Twitter, le ministère des Affaires étrangères de l'île des Caraïbes a réitéré la volonté de La Havane de continuer à renforcer les liens d'amitié et de coopération entre les deux nations.

Depuis Cuba, où nous considérons le Mexique comme l'un des frères les plus chers de notre Amérique, félicitations à tout son peuple", a écrit le président Miguel Díaz-Canel sur la même plateforme.

Le dirigeant cubain a également adressé ce message à son homologue Andrés Manuel López Obrador, qui a commémoré cet anniversaire devant plus de 250 000 personnes sur l'emblématique Zócalo de Mexico.

L'indépendance du Mexique est la conséquence d'un long processus politique et social armé qui a mis fin à la domination espagnole après le Grito de Dolores de Miguel Hidalgo y Costilla dans la nuit du 15 au 16 septembre 1810, qui a été lié à la révolution agraire 100 ans plus tard, en 1910. (Source Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/334142-cuba-felicite-le-peuple-et-le-gouvernement-du-mexique-a-loccasion-de-sa-fete-nationale>



**Radio Habana Cuba**